



★今こそ住民の模範となる行動を心掛けましょう！

2021年を迎えて10日が経ちますが、残念ながらコロナウイルス感染者拡大というニュースを連日観ていますね…(>_<)

現段階で1都3県に緊急事態宣言が出されていますが、今後の感染拡大を防止する観点からみると、対象地域以外においてもより一層の感染防止対策が必要になるんだと思います。

報道等を観ていて「コロナ慣れ」を口にする方を見かけますが、これは責任ある立場の方々が安易な行動をされてる影響もあるのではないかと思っています。

私たち地方公務員も含め、今こそ住民の模範となるような行動を心掛け、一丸となってコロナウイルス感染防止に取り組みましょう(*^▽^*)

そして、今年こそ自治労連定期大会で皆さんにお会いしたいです！



教育宣伝部のつぶやきなのに、副中央執行委員長の粟田さんの登場です(^_^)-☆

基本的な感染防止対策を徹底しましょう！

- 1.三つの蜜を避ける
- 2.人と人との距離確保
- 3.マスクの着用
- 4.手洗いなどの手指衛生
- 5.不要不急の外出自粛

住民の模範となるように皆さんで心掛けていきましょう！

